

El presidente de ATA cree que ya hay margen para reducir los impuestos



El presidente de ATA, Lorenzo Amor, ayer en rueda de prensa.

JOSÉ MARTÍNEZ

● El representante de los autónomos pide más presencia en los foros de debate social

Pablo Hinojosa

El presidente de la Federación Nacional de Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, afirmó ayer que "ya hay margen" para que se produzca una mayor rebaja fiscal. El representante del colectivo, que presentó ayer su candidatura al que sería su tercer mandato en la presidencia de ATA, destacó en esta línea que el IVA que grava el consumo ha crecido un 5,8% y que por primera vez en los últimos años ha aumentado la recaudación de los tributos que pagan los autóno-

Reclama estabilidad en la Junta

El presidente de la Federación Nacional de Trabajadores Autónomos, Lorenzo Amor, manifestó ayer su deseo de que la próxima legislatura en el Parlamento de Andalucía que salga de las elecciones del 22 de marzo, se caracterice por la estabilidad política, ya que esta, a su juicio, es fundamental para garantizar la inversión, el empleo y la actividad económica. En esta línea, manifestó que aunque le da igual "el color po-

lítico" del futuro ejecutivo andaluz, espera que éste se centre más en mantener el equilibrio que en "hacer política". Al ser preguntado sobre la posibilidad de que ningún partido obtenga mayoría absoluta en los próximos comicios, Amor destacó que "ha habido legislaturas con mayoría simple en las que se han conseguido muchas cosas para los autónomos", e insistió, por último, en la necesidad de que las formaciones negocien.

pero insistió en que debería extenderse a otros sectores que también sufrieron aumentos significativos y "han realizado enormes esfuerzos en los últimos años", como el de las funerarias, los gimnasios y las peluquerías, ya que en algunas profesiones, como en esta última, "se mueve una gran cantidad de dinero ne-

gro" debido a la imposibilidad de asumir el IVA al 21%.

A pesar de que durante las últimas legislaturas se han conseguido mejoras, como "la supresión del impuesto de actividades económicas, la reducción de jornada o la bonificación por cuidado de hijos", el representante de ATA destacó que aparte de las rebajas fiscales aún quedan "otros asuntos pendientes por realizar". En este sentido, subrayó que los autónomos deberían tener más protagonismo en los foros de diálogo social, ya que estos debates "aún siguen guiándose por el marco clásico de obreros y patrones" y cada vez "somos más y tenemos más presencia en la sociedad".

El IVA que grava el consumo ha aumentado casi un 5,8% durante los últimos años

Lorenzo Amor se ha presentado este año por tercera vez a la presidencia de ATA como único candidato al cargo, que ocupa desde hace diez años, y para que su reelección sea posible tendrá que contar con el apoyo de dos tercios de los 400 compromisarios que participarán en la asamblea del próximo sábado. El representante del colectivo también presentó ayer el II foro Emprendedores y Autónomos, que se celebrará en Córdoba el próximo fin de semana y versará sobre algunas cuestiones de importancia para el sector, como el impacto de la Reforma Fiscal o el problema de la morosidad. Los debates contarán con la presencia de diferentes personalidades políticas, como la ministra de Empleo, Fátima Báñez o el consejero de Economía de la Junta de Andalucía, José Sánchez Maldonado. Además, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, será el encargado de clausurar el foro.

CECO y la Cámara respaldan el nuevo proyecto de servicios en Rabanales 21

E. D.

El presidente del Parque Científico Tecnológico de Córdoba, Manuel Pineda, explicó ayer al presidente de la Cámara de Comercio de Córdoba, Ignacio Fernández de Mesa y al presidente de la Confederación de Empresarios, Luis Carreto, los proyectos en los que está trabajando Rabanales

21. Los representantes empresariales se interesaron por el proyecto que irá ubicado en la parcela IDR-4, una zona de servicios destinada a dar cobertura a las empresas instaladas en el Parque así como al ámbito universitario. Para CECO y la Cámara de Comercio este proyecto "no cambia la naturaleza del Parque, sino que la favorece". Al mismo tiempo,

señalan que esta actuación no altera "el equilibrio de superficies comerciales por número de habitantes".

Para los representantes empresariales de Córdoba es importante la unanimidad que existe en el consejo de administración del Parque Científico Tecnológico de Córdoba en torno a este proyecto, sobre todo, teniendo en cuenta

que en este consejo están representadas la Universidad de Córdoba, la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento y la Diputación, además de empresas privadas como Prasa, La Caixa o la BBK. Al mismo tiempo, desde CECO y la Cámara de Comercio han señalado que el Parque Científico Tecnológico de Córdoba es un proyecto de ciudad. Durante la reunión mantenida, Manuel Pineda les ha informado, además, de la situación actual de los espacios de alquiler en Rabanales 21, prácticamente al 100%, con más de 50 empresas instaladas.

El Imibic pone en marcha un estudio sobre las caídas de los mayores

E. D.

Investigadores del grupo de Cuidados Enfermeros Integrales del Instituto Maimónides de Investigación Biomédica de Córdoba (Imibic) han puesto en marcha un estudio para investigar el papel de la cronobiología en las caídas que sufren los mayores de 65 años. El fin último del estudio es ayudar a diseñar estrategias de prevención de las caídas, especialmente las centradas en la educación para la salud, es decir, la modificación de las conductas para evitar problemas de salud.

El proyecto está coordinado por María Aurora Rodríguez Borrego, que es enfermera del Hospital Reina Sofía (trabaja en Reanimación) y también doctora por la Universidad de Valladolid (realizó su tesis sobre metodología docente). Además es profesora titular de la Facultad de Medicina y Enfermería de la Universidad de Córdoba. Se trata de un estudio observacional multicéntrico en el que los investigadores cordobeses colaborarán con profesionales de Oporto (Portugal) y Ferrara (Italia) y para ello, se contará con datos procedentes de los registros clínicos de las personas mayores de 65 años de estas tres localizaciones.

El PA considera una recalificación urbanística el plan de Caballerizas

E. D.

La candidata del PA a la Alcaldía de Córdoba, Local de Toro, criticó ayer que en el acuerdo por el que el Ayuntamiento adquiere el antiguo depósito de sementales a cambio de que Defensa pueda realizar un uso lucrativo del Cuartel de la Trinidad se esconde la realidad de una recalificación urbanística de dicho cuartel. De Toro apuntó que este espacio, que abarca 7.000 metros cuadrados, está dividido en el planeamiento por una línea divisoria imaginaria, de manera que parte del mismo puede tener ya un uso residencial, pero el resto estaba reservada a equipamiento público, mientras que el PP en 2011 prometió construir en ella un equipamiento sociocultural. Lo que Urbanismo ha hecho con este "cambalache es pasar sutilmente el borrador por esa línea divisoria".